# ふるさと登別の応援団

# 20周年を迎えました札幌のぼりべつ会は

札幌

を行っています。

部をご紹介します。

登別のために何ができるのかを考え、さまざまな活動の交流や市とのつながりを大切にしながら、ふるさと

今年の10月に創立20周年を迎えた同会は、

会員同士

『札幌のぼりべつ会』をご存じでしょうか

皆さんは

今号では、同会のこれまでの歩みとともに、活動

登別の活性化を促す応援団

らの情報提供や札幌圏と登別市内の 個人会員31人、法人会員6社で活動 個人会員31人、法人会員6社で活動 を行っています。 同会は、設立からこれまで、『札 でのぼりべつ会総会』のほか、市か を行っています。

が化動性でを表現

登別のために何かできないか』、

▲平成8年10月22日、『札幌のぼりべつ会』 発足にあわせて行われた『札幌のぼりべつ 交流プラザ』

ます。 ぼりべつ交流プラザ』を開催してい 事業者らが経済交流を行う『札幌の

ています。

「ふるさと登別」の活性化を支援し支援、観光客誘致活動なども行い、
『ふるさと登別」の活性化を支援し

▲期間限定で提供された、登別ブランド推奨品を使用した『タラコカルボナーラ』(上)や登別で育った豚を使用した『トンカツ』(下)

ドもケン

#### 主な活動経過

#### ¥平成8年(1996年)

•10月22日、札幌のぼりべつ交流総会、第1回札幌のぼりべつ交流

#### 平成12年(2000年)

・8月1日、市制施行30周年を記念・8月1日、市制施行30周年を記念

### ・9月30日、登別で行われた『産業で工工で加登別』に会員が参加。 では、各会員企業のPR

#### 平成18年(2006年)

実施。札幌から4人が参加し、3 『登別再発見・買出しツアー』を のである。